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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Fraktion Kreis Viersen 

 
 
 
SPD Kreistagsfraktion . Rektoratstrasse 30 . 41747 Viersen 

  

An den  
Landrat des Kreises Viersen 
Herrn Dr. Andreas Coenen 
Rathausmarkt 3 
41747 Viersen 

 
 
 

Viersen, 13. Juni 2019 
 

 

Antrag an den Kreistag 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

die SPD Fraktion stellt folgenden Antrag an den Kreistag: 

 

Der Kreistag beschließt:  

Der Landrat, zugleich auch Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Krefeld / Kreis 

Viersen, wird gebeten, dem Kreistag über die Aktivitäten der Sparkasse sowie über die Auswir-

kungen der geplanten bzw. beschlossenen Strukturveränderungen im Kreis Viersen (Filialnetz, 

Personalentwicklung, Modernisierung) zu berichten.  

 

Begründung: 

Die Sparkasse Krefeld / Kreis Viersen plant die Schließung von 19 Filialen, davon 10 Filialen im 

Kreis Viersen (siehe Berichterstattung der Rheinischen Post v. 8.6.2019). 

 

Seit Jahren erleben wir eine Entleerung des ländlichen Raums. Schulen werden zusammenge-

legt (Förderschulen, Abendgymnasium, Abendrealschule), Kultureinrichtungen (Stadtteilbüche-

reien) werden geschlossen oder eingestellt (Bücherbus), Krankenhäuser werden geschlossen, 

Landärzte werden weniger. Diese Aufzählung ließe sich fortsetzen. 
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Jetzt greift die Sparkasse, entgegen ihrer besonderen Verantwortung im Rahmen ihrer öffent-

lich-rechtlichen Stellung, in vielen Orten durch die geplanten Filialschließungen zum Teil tief in 

das soziale Gefüge des jeweiligen Stadt- bzw. Ortsteils ein. 

 

Der Landrat trägt an maßgeblicher Stelle die Verantwortung für die Menschen im Landkreis 

Viersen und damit im Einzugsgebiet der Sparkasse.  

Deshalb halten wir einen Bericht des Landrates an den Kreistag in dieser Sache für geboten. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Eva Pascher - Bellmann 
stellv. Fraktionsvorsitzende 


